



# 総合学科推進部通信

第11号

令和6年2月29日

群馬県立渋川青翠高等学校

今年度も残り1カ月となりました。今月は、総合学科における探究活動の総仕上げとも言える学習成果発表会を実施しましたが、3年生はいよいよ卒業となります。3年間の探究活動で培った逞しさやしなやかさを活かし、それぞれの進路でのさらなる活躍を祈念しています。

## 1年生：ライフプラン発表会

2月9日(金)5・6限の「産業社会と人間」の授業において、各クラス2名ずつの代表者、計8名が体育館でライフプランを発表しました。仲間のライフプランを聞いた1年生全体にとっても、世の中の広さや仕組みの一端を知る機会にもなりました。学年全体から選出された司会の2名も、スムーズな進行に努めてくれました。



## 2年生：総合研究テーマの検討

1月31日(水)の「自己探究セミナー」の授業において、総合研究のテーマ設定に向けてガイダンスを実施しましたが、2月1日(木)の「学習成果発表会」での3年生の発表は、具体的な例として非常に参考になったのではないのでしょうか。残りの1カ月間で自らのテーマを絞り込み、来年度の「総合研究」の時間では存分に探究活動を楽しんでもらいたいと思います。



## 3年生：学習成果発表会

2月1日(木)、渋川市民会館において学習成果発表会を実施しました。10分野17名の代表者が「探究活動」の総仕上げとして、大きなスクリーンにスライドを投影し、身振り手振りの熱のこもったプレゼンテーションやピアノの演奏、自作の防災リュックの紹介など、各自の探究活動の成果を存分に発揮してくれました。また、美術や工芸、デッサン、情報デザイン、家庭クラブの作品も展示しました。

